



Stand mobile 2

25 novembre 2021 Galerie commerciale Francheville

Date: jeudi 25/11/2021 de 14 à 18h

Nombre de participants : 487

Contributions sur le cahier de concertation : 133

Le stand mobile du projet de ligne de transport par câble entre Francheville et Lyon s'est tenu dans la galerie commerciale de Carrefour à Francheville, dans le respect des gestes barrière (masque obligatoire sur le stand).

Le stand a connu une très forte affluence, avec 487 personnes ayant pu échanger avec l'équipe projet du SYTRAL et avec le garant de la CNDP présent.

De nombreuses personnes sont venues spécialement pour participer à la concertation et exprimer leur avis. Plusieurs habitants de Sainte-Foy présents sur le stand mobile de la veille sont revenus pour réitérer leur opposition au projet.



Les nombreux échanges avec l'équipe projet sont restés toujours courtois. Ils ont permis à l'équipe du SYTRAL de développer une approche pédagogique sur le transport par câble et le projet Francheville-Lyon.

L'opportunité du projet, en question

Beaucoup de personnes se déclarent opposées au projet. Les participants considèrent que le nombre de déplacements réalisés entre les communes de l'ouest et le centre de la métropole ne justifie pas l'installation d'un transport par câble. Dans cette optique, de nombreux participants considèrent que les lignes de bus existantes sont suffisantes pour desservir les habitants des communes de l'ouest.

L'équipe projet a pu répondre et échanger sur les sujets qui questionnaient principalement les habitants :

- L'insertion du projet et la prise en compte de l'environnement
- L'intermodalité et l'accès au transport par câble (parce relais, accessibilité mode doux, etc.)
- Le vent
- La fiabilité du transport par câble
- L'accessibilité
- Les alternatives en BHNS, ou avec le TTOL



